



Aus dem Gemeinderat

Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung wurde unter anderem Folgendes behandelt:

- Nicole Haas wird ab Februar 2019 den SSK1 Kurs der Schweizerischen Steuerkonferenz in Zusammenarbeit mit der Kantonalen Steuerverwaltung an der FHS St. Gallen absolvieren. Der Gemeinderat unterstützt dieses Vorhaben.
- Das Departement für Bau und Umwelt genehmigte das Fristerstreckungsgesuch für die Überprüfung der Naturgefahrenkarte in der Kommunalplanung bis 31. Dezember 2019.
- Das Verwaltungsteam übernimmt die Organisation und Durchführung einer «Schnitzeljagd» durch das Gemeindegebiet während der Coop-Gemeindeduell-Woche.
- Der Gemeinderat nimmt von der Postenschliessung der Kantonspolizei Thurgau Kenntnis. Beispielsweise wird der Polizeiposten in Neukirch-Egnach geschlossen. Romanshorn bleibt jedoch erhalten.
- Der Gemeinderat ist an der Erarbeitung des durch HRM2 verlangten Beteiligungs- und Gewährleistungsspiegels. Dieser wird erstmals mit dem Jahresabschluss 2018 vorgelegt.
- Aktuell finden Vorstellungsgespräche für den neuen Werkhofchef statt.
- Aufgrund des tiefen Wasserstandes nutzt man den idealen Zeitpunkt zur Ausbaggerung des Salsmacher Bootshafens. Der Kanton verlangt Segmentsproben. Anschliessend wird über die Entsorgung der Schlacke entschieden.

Gemeinderatskanzlei Salsmach

Informationen Bauverwaltung

Nach ordentlicher, ortsüblicher Auflage wurde folgendes Baugesuch bewilligt:

- Balkontreppe und Balkonvordach, P 408, Seestrasse 23, G.+H. Costa, Seestrasse 23, 8599 Salsmach.

Im vereinfachten Verfahren, mit Zustimmung der Anstösser (§107 PBG), wurde folgende Baubewilligung erteilt:

- Erstellung Carport, Parz. 262, Kehlhofstrasse 16, Diana Reisch. *Bauverwaltung Salsmach*

Aktuelle Zivilstandsnachrichten

Todesfall

1. November in Egnach, Mock Anna, geb. 13.07.1929, geschieden.

Geburten

23. Oktober, in Münsterlingen TG, Cudak Sara, Tochter des Ondás Milan und der Cudak Ewa.

Budgetgemeinde-Versammlung

Am 29. November, 20 Uhr, im Singasaal des Bergli Schulhauses sind die Salsmacher Stimmberechtigten eingeladen, folgende Traktanden zu behandeln:

1. Konstituierung
2. Protokoll der Gemeindeversammlung, 30. Mai 2018.
3. Zonenplanänderung Parzellen-Nrn. 112, 413, 166, 167, Bötsch Gemüsebau AG
4. Sanierung Schulanlage Bergli, 2. Etappe Südtrakt (Erweiterung)
3. Etappe EFH Hauswart
5. Genehmigung:
 - a) des Budgets 2019 der Einheitsgemeinde.
 - b) des gleichbleibenden Steuerfusses 2019 von 67 % bei der Politischen Gemeinde und von 64 % bei der Primarschulgemeinde Salsmach, total 131 %.
6. Gesunde Gemeinde.
7. Verschiedenes / Umfrage

Im Anschluss an die Versammlung sind Sie herzlich zu einem Apéro im Foyer eingeladen.



Räbeliechtle-Umzug

Geschätzte Salsmacherinnen und geschätzte Salsmacher

Am 14. November 2018 führen wir als Schule den Räbeliechtle-Umzug durch. Ab 18.45 Uhr laufen wir vom Altersheim zur Kirche und werden dort ein paar Lieder singen. Später laufen wir von der Kirche zum Schulhaus. Gerne sind Sie dazu eingeladen, den Umzug anzuschauen und den Weg (Kehlhofstrasse/Kirchstrasse/Schulstrasse) mit Kerzen oder Lichtlein auf freiwilliger Basis zu beleuchten. Wir würden uns freuen.

Freundliche Grüsse

Alyn Patzelt und Thomas Kangus für die Primarschule Salsmach

Anlass «Im Gespräch...»



Dienstag, 4. Dezember 2018

19.30 Uhr Singasaal Schulhaus Bergli

Kämpfe gewinnen – Siege feiern!

Referat von Frau Beatrix Böni, indiv. psychol. Beraterin, Bleienbach

Das Leben stellt uns vor unzählige Herausforderungen. Die meisten Aufgaben lösen wir mit Bravour. Das ist doch Grund genug, sich des Lebens zu freuen. Ich erlaube mir sogar, Siege zu feiern! Weil ich es mit wert bin...

Musikalische Umrahmung mit Hans Jürg Meyer, Querflöte.

Die Teilnahme ist kostenlos. Alle Teilnehmer sind herzlich zum anschliessenden Apéro eingeladen.

Wir freuen uns auf Sie.

...im Gespräch, eine Veranstaltungsreihe der Gemeinde Salsmach im Rahmen von «Gesunde Gemeinde» Für den Gemeinderat, Marina Bruggmann